



Síntesis de medios

23 de julio 2024

Primeras Planas

Se queda 'Alito' ...y amenaza
Sicarios conocían su entorno y que mando no llevaba escolta
INE consiente a partidos; les rebaja multas
Sanciona la Función Pública a 10 mil por esconder sus bienes
Se duplicó la riqueza de 5 magnates mexicanos este sexenio
Alito contiene por dirigencia del PRI contra diputada... cercana a su grupo
Avanza reelección de Alito Moreno
¡Cacería!
Divide las opiniones

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Despiden con guardia de honor a Milton Morales, mando de SSC asesinado

Con un emotivo y solemne homenaje, agentes de la policía capitalina se reunieron para despedir a Milton Morales Figueroa, quien fuera coordinador general de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la SSC en CDMX y que perdió la vida asesinado en Coacalco, Edomex. El titular de SSC, Pablo Vázquez Camacho, encabezó la ceremonia de despedida de Morales Figueroa en una funeraria localizada en Naucalpan. En el evento, el funcionario capitalino montó una guardia de honor alrededor del ataúd; además, destacó el compromiso y trabajo que llevó a cabo el también maestro en Derecho. [Milenio](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Publímometro](#)

Indagan falta de escoltas a Milton Morales

Pablo Vázquez Camacho, titular de la SSC, señaló que revisan por qué el cuerpo de seguridad del comisario Milton Morales Figueroa no se encontraba con él en el atentado ocurrido el domingo pasado en Coacalco, Edomex, donde un sujeto se acercó al funcionario de la dependencia ciudadana y lo acribilló de un disparo en la cabeza. El jefe de la Policía capitalina señaló que, como parte de las investigaciones, el tema de seguridad se revisa al interior. [Diario de México](#)

Batres lamenta ejecución de jefe policiaco

El jefe de Gobierno, Martí Batres, lamentó el asesinato del Comisario Jefe de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la SSC, Milton Morales Figueroa, ocurrido en Coacalco, Estado de México. Tras el homicidio, el titular de dicha dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, y otras figuras políticas como la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina; y el futuro secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch, lamentaron el crimen. [Reporte Índigo](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [+ Chilango](#)

Ven a infantes en riesgo en periodo vacacional

Durante las vacaciones escolares los riesgos por fractura, caídas e intoxicaciones registran un aumento. De acuerdo con el director ejecutivo del ERUM, **Guido Sánchez Coello**, al día atienden entre 400 y 450 emergencias en las 11 alcaldías que tienen a cargo. El hecho está relacionado con la presencia de menores de edad en casa. [Reforma](#)



Síntesis de medios

23 de julio 2024

Rápidos y furiosos, en la mira de la SSC

Un radar recorre los focos rojos de la circulación de la CDMX para ubicar a motociclistas que rebasan los límites de velocidad, les toma una foto a ellos y sus placas, y más adelante un equipo de **agentes de Tránsito** los detiene para informarles la falta que cometieron y posteriormente sancionarlos. Beatriz Valdez Vázquez, directora general de Aplicación de Normatividad de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, está a cargo de ese programa, y señaló que en un inicio sólo serán llamadas de atención y en un mes aproximadamente iniciarán las sanciones. La funcionaria de la **SSC** precisó que la dependencia a su cargo tiene focos rojos detectados de accidentes de motociclistas. [El Sol de México](#)

Hallan a 4 extraviados en el Ajusco

Cuatro personas, una mujer y tres hombres que se extraviaron en el Parque Ecológico Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, fueron rescatados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

Trasladan a bebé en helicóptero tras sufrir grave accidente

Personal del Grupo Cóndores apoyó con una ambulancia aérea el traslado de un bebé con una lesión grave en la cabeza, tras un percance vehicular. [Basta](#)

Regresa a casa

Tras una campaña en redes sociales para encontrar a los familiares de un hombre que murió tras chocar en la colonia Roma, ya fueron localizados y se les entregó al can que sobrevivió al accidente. [Metro](#) / [Reforma](#)

Detenidos por robar casas

Dos integrantes de una banda dedicada al robo a casa habitación en Tlalnepantla, fueron detenidos tras un operativo conjunto entre autoridades mexiquenses y de la CDMX. Los arrestados fueron capturados en posesión de un vehículo vinculado a robos en el Valle de Toluca. Las investigaciones comenzaron tras denuncias de robos en Metepec y San Mateo Atenco, donde se identificó un automóvil, el cual, fue rastreado y localizado en Nezahualcóyotl y Tlalne, por lo que se activó un despliegue policial que culminó en la calzada Vallejo esquina con Poniente 152. [Basta](#)

Cercan la Alameda

La Alameda Central y parte de la explanada de Bellas Artes fueron cercadas, luego de una riña entre comerciantes ambulantes, en la que se necesitó de personal de la **Policía Bancaria e Industrial** de la **SSC** para controlar la trifulca. Un día después, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** transportaron en camionetas policiales las vallas metálicas azules que ahora obligan a caminar sobre el arroyo vehicular por Avenida Juárez. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Colocan vallas en la Alameda Central; será rehabilitada

El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que llevarán a cabo un proyecto de mantenimiento general de la Alameda Central y por ello se colocaron vallas metálicas para cercar ese espacio. El pasado 20 de julio, esta editorial dio a conocer que, de acuerdo con investigaciones policiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, La Unión Tepito y la Anti Unión, se disputan el control de las extorsiones a los ambulantes en la zona de la Alameda Central, lo que ha derivado en hechos violentos y riñas. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

23 de julio 2024

Arman balacera en cumpleaños y matan a dos

Una fiesta que se celebraba en un inmueble ubicado en calle 31 de Julio, de la colonia Leyes de Reforma Tercera Sección, alcaldía Iztapalapa, terminó en tragedia, ya que un grupo de sicarios llegó a disparar contra los asistentes y dio muerte a dos, mientras otros diez sujetos resultaron lesionados de gravedad, por lo que fueron trasladados a distintos hospitales; uno de los presuntos agresores fue capturado en un hospital de la alcaldía Coyoacán con un disparo en la espalda. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)

Quería pintarla a plomazos

Por agredir y amenazar a su pareja con una pistola tipo pluma, un sujeto fue detenido por **elementos policiacos** en la colonia Pueblo San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan. [El Gráfico](#)

Policía abate a narcomenudista en enfrentamiento, en la GAM

Las calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, en la colonia Santa Isabel Tola, se llenaron de plomo tras un enfrentamiento entre elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y una pareja de narcomenudistas. El saldo fue de un delincuente muerto, un policía herido por impacto de bala y un detenido de 29 años. En tanto, uno de los **policías** recibió un impacto en la parte del estómago, y fue trasladado de urgencia a un hospital cercano. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Aparatoso accidente en Tlalpan

El conductor de un vehículo se impactó contra un parabús y un puesto de periódicos a la altura de la calle Luis Murillo, en la colonia Bosques de Tetlameya, en Calzada de Tlalpan, alcaldía Coyoacán. Al sitio llegaron servicios de emergencia, entre ellos elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como personal de Bomberos, quienes apoyaron para recuperar el orden en la zona. El conductor fue detenido. [Diario de México](#) / [El Gráfico](#)

Remozan cámara para Sheinbaum

La Cámara de Diputados cuenta con los protocolos y las condiciones para garantizar que la transmisión de poderes, el próximo 1 de octubre, en donde asumirá la Presidencia de la República Claudia Sheinbaum, transcurra sin contratiempos. La secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez, dijo que la Dirección General de Resguardo y Seguridad se encargará de toda la seguridad al interior del Palacio Legislativo de San Lázaro, comentó que al exterior de la Cámara contarán con la coordinación de los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Heraldo de México](#)

Claudia ofrece 300 mil lugares en universidades

El próximo gobierno federal programa la creación de 300 mil espacios para alumnos de educación superior, la inauguración de más planteles de la Universidad Benito Juárez y convertir la Rosario Castellanos en una institución a escala nacional. En otro tema, la próxima presidenta envió el pésame a la familia de Milton Morales, comisario de la **Secretaría de Seguridad de CDMX**, asesinado en Edomex. [Milenio](#)

A mí me compró varias veces el señor que mataron: comerciante

El atentado del domingo en el que perdió la vida Milton Morales Figueroa, coordinador general de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la **SSC**, consternó a los habitantes de la colonia Los Acaules, en Coacalco. Muchos de los comerciantes no conocían a Milton Morales, pero otros sí lo recordaron. [El Universal](#)



Síntesis de medios

23 de julio 2024

¡Cuidado! Montaviajes van contra vacacionistas

Ante el incremento de fraudes durante la temporada vacacional y los próximos Juegos Olímpicos de París, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, ha emitido un conjunto de recomendaciones para proteger a los viajeros de los llamados "montaviajes". Salvador Guerrero, presidente del Consejo, enfatizó la importancia de la cautela y la medida para evitar caer en estas trampas. [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

Columna Rozones: Con los más altos honores

Así fue como las principales instituciones de la CDMX, y en particular la SSC, a cargo de **Pablo Vázquez**, despidieron ayer al comisario Milton Morales Figueroa, quien fue asesinado el domingo pasado. Morales era uno de los mandos más destacados en las tareas de Inteligencia que llevaba a cabo la dependencia y gracias a él se habían dado importantes golpes al crimen organizado. [La Razón](#)

Columna Bitácora Del Director: Otro policía muerto / Pascal Beltrán del Río

Tras el asesinato de Milton Morales, jefe de Inteligencia de la SSC, el extitular de la dependencia, Omar García Harfuch y su sucesor, **Pablo Vázquez**, pusieron mensajes en redes sociales para recordar al colaborador y amigo. El presidente AMLO no ha dicho una sola palabra, a diferencia de su homólogo español, Pedro Sánchez, quien hizo varios reconocimientos a los guardias civiles caídos. [Excélsior](#)

Columna Razones: El asesinato de Milton / Jorge Fernández Menéndez

El asesinato de Milton Morales Figueroa, jefe de Inteligencia de la SSC de la CDMX, es quizás la agresión más importante que ha sufrido un funcionario de seguridad desde el atentado contra Omar García Harfuch. Cuando se habla de los cambios que introdujo García Harfuch en la seguridad de la ciudad, un punto central es el de la investigación y la inteligencia, el del golpeteo constante a los grupos criminales, y Milton fue un personaje central en todo ese proceso. Continuó con esa labor en la gestión de **Pablo Vázquez** en la Secretaría capitalina y se suponía que se incorporaría con Omar a la dependencia federal. [Excélsior](#)

Columna Café Político: CDMX: el mensaje de los bárbaros / José Fonseca

El asesinato del comisario Milton Morales, responsable de la excepcional tarea de Inteligencia de la Secretaría de Seguridad de CDMX, exige una respuesta enérgica, no sólo del Gobierno capitalino, sino del mismo Gobierno de la República. A 73 días de que tome posesión la nueva jefa de Gobierno de CDMX, Clara Brugada, y a menos de una semana que anunció la ratificación de **Pablo Vázquez Camacho**, el asesinato parece el intento de probar al nuevo gobierno capitalino. [El Economista](#)

Columna Pulso Político: Recauda Kamala MDD; aquí, que Trump "aclare" / Francisco Cárdenas Cruz

Ante la ejecución de Milton Morales Figueroa, jefe de Inteligencia de la SSC, el sábado en Coacalco, el ratificado titular de la misma, **Pablo Vázquez Camacho**, y Omar García Harfuch, del que fuera cercano y eficiente colaborador, que ocupará ese cargo en el gabinete de la presidenta Sheinbaum, anticiparon que no habrá impunidad. [La Razón](#)

Columna Segunda Vuelta: Coacalco, un desastre en seguridad / Luis Muñoz

Tras el asesinato de Milton Morales Figueroa, ocurrido este domingo en Coacalco, Edomex, el presidente del Partido Verde de la capital del país, Jesús Sesma Suárez, lamentó el crimen de Morales Figueroa, coordinador de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones de la SSC, víctima de un cobarde atentado. El secretario general del PVEM CDMX externó su apoyo a la familia de Morales Figueroa, así como al actual titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, y al extitular de dicha dependencia, Omar García Harfuch. [Diario Imagen](#)



Síntesis de medios

23 de julio 2024

Columna Confidencial: En alerta, mandos de la SSC

El asesinato de Milton Morales Figueroa, jefe de la Unidad de Operaciones Especiales de la Policía de CDMX, en Coacalco, además de consternación en la corporación que encabeza **Pablo Vázquez**, puso ya en alerta a la plana mayor de la dependencia. Tras lo sucedido, mandos de esa institución ya activaron el modo de cautela. Y es que las acciones contra el crimen en la capital han sido contundentes para evitar que este tipo de casos se repitan. [El Financiero](#)

Editorial: Pablo Vázquez, perfil y resultados para SSC-CDMX

La seguridad pública de los capitalinos es la máxima prioridad de Clara Brugada, la jefa de Gobierno electa, por eso busca dar continuidad al modelo exitoso de protección ciudadana en el próximo gobierno para continuar a la baja en la incidencia delictiva. La morenista apuntó que, con la confirmación de **Pablo Vázquez** en el cargo de secretario de SSC de la CDMX, se garantizará, preservará y protegerá el orden público, la integridad personal y los bienes de toda la población de la Ciudad de México, promoviendo acciones de participación ciudadana, profesionalización de la institución y óptima aplicación de la tecnología, que contribuyan a prevenir la comisión de delitos, en coordinación con los distintos niveles de Gobierno. [La Prensa](#)

Columna Sobre La Marcha / Trump "Enreda" / Carlos Urdiales

El fin de semana ocurrieron muchos hechos trascendentes: el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, se bajó de la candidatura demócrata. Asesinaron en el Estado de México a la mano derecha de Omar García Harfuch, cuando fue secretario de **Seguridad Ciudadana** en la capital. [La Razón](#)

Columna Dinero: Harfuch, el desafío / Enrique Galván Ochoa

Como quiera que se vea, el artero asesinato del jefe Milton es un reto del hampa al futuro secretario de Seguridad, Omar García Harfuch: "Descanse en paz nuestro amigo y compañero Milton", escribió en X. Milton Morales Figueroa fue jefe de Inteligencia de la Policía y uno de los hombres de confianza de García Harfuch durante su cargo como secretario de **Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**. [La Jornada](#)

Columna Red Compartida: Inicia cacería

Exhaustivas labores de inteligencia y acciones operativas realizan grupos especiales de las policías de la CDMX y del Estado de México para localizar y detener al sicario que ejecutó al coordinador general de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la SSC CDMX, Milton Morales. [La Prensa](#)

Columna Espacio Electoral: Mandos policiacos, nuevos blancos del crimen / Eleazar Flores

El asesinato a mansalva del señor Milton Morales Figueroa, jefe de Operaciones Especiales de **la SSC**, registrado la semana pasada en el municipio de Coacalco, ubicado al norte de la capital del país, cuando este servidor público estaba "franco", por lo cual no llevaba escolta. La importancia del lamentable deceso se debe a que Milton Morales Figueroa era cercano colaborador, e incluso amigo, del licenciado Omar García Harfuch, designado, hace poco más de dos semanas, secretario de Seguridad Ciudadana de la nueva administración, que a partir del primero de octubre encabezará la doctora Claudia Sheinbaum Pardo. [Diario Imagen](#)

Columna Razones y pasiones: Palacio a cambio de territorio / Elisa Alanís

Tenía 40 años, de nombre Milton Morales. Colaboró en la persecución de delitos de alto impacto a lado de quien, en poco más de un mes, asumirá la Secretaría de Seguridad federal. Era cercano a Omar García Harfuch, próximo integrante del gabinete que salvó la vida años atrás; a quien también le dispararon en plena luz del día. A Omar lo atacó un comando armado hasta los dientes. [Milenio](#)



Síntesis de medios

23 de julio 2024

Columna En Privado: Joaquín López-Dóriga

El asesinato del comisario general de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** es otro mensaje del crimen organizado. La víctima era coordinador general de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales y pieza clave de Omar García Harfuch. Lo ejecutaron en Estado de México. [Milenio](#)

Columna Esta Boca es Mía / El asesinato de Milton Morales no debe quedar impune: Juan M. De Anda

De vital importancia será que las autoridades den con los responsables del asesinato de Milton Morales Figueroa, quien se desempeñaba como jefe de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Expertos en materia de seguridad comentan que este crimen no sólo podría estar relacionado con su actividad, sino que podría ser un mensaje contra Omar García Harfuch, pues Milton Morales era un elemento de su círculo más cercano. [24 Horas](#)

Policiaco

Se desploman varios juegos infantiles

Siete menores de edad resultaron heridos al desplomarse un juego del establecimiento de comida rápida McDonald's ubicado en Prolongación Uxmal, en la colonia Municipio Libre, alcaldía Benito Juárez. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron a uno de los menores a un hospital cercano con traumatismo craneoencefálico. [Basta](#)

Fallecen dos motociclistas

En accidentes distintos, dos motociclistas perdieron la vida. El primer hecho se registró sobre Río Consulado, en la colonia La Malinche, alcaldía Gustavo A. Madero, donde el conductor fue embestido por un automóvil que se dio a la fuga, al sitio arribaron elementos policiacos del Sector Cuchilla. Mientras en Ejercito Nacional, en la colonia Verónica Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo, un biker perdió la vida al derrapar, el cuerpo fue resguardado por elementos policiacos del Sector Tacuba. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Columna: Sextante: Autoengaño / Federico Reyes Heróles

El Inegi publicó recientemente un informe sobre **sistemas penitenciarios** (estatales y federal). Casi 40% de las personas privadas de su libertad carece de sentencia. Necesitamos más jueces. De ahí, 44.3% entró por prisión preventiva oficiosa, o sea, sin una investigación. Necesitamos más investigadores y menos PPO. Los recursos a los centros disminuyeron 8.1% y, sin embargo, las personas egresadas aumentaron 16%. ¿Dispendio? Un verdadero logro justiciero sería disminuir el tiempo en prisión. ¿Qué tienen que ver con esto los ministros de la Corte? Muy poco. [Excélsior](#)

Justicia

Capturan a 79 amantes de lo ajeno

Del 1 al 15 de julio, agentes de la FGJ cumplieron 79 mandamientos judiciales contra 75 hombres y cuatro mujeres, relacionados con el delito de robo en sus distintas modalidades, como calificado, agravado, simple, en pandilla y con violencia; a transeúnte y pasajero; a negocio, tiendas de autoservicio y departamentales; y de vehículo, autopartes y accesorios. [Basta](#)



Denuncias de acoso sexual van a la baja: IPN

Arturo Reyes Sandoval, director general del IPN, aseguró que las denuncias de acoso sexual en el Instituto se redujeron y las denuncias se han procesado con las autoridades correspondientes, detalló que el Politécnico firmó convenios con fiscalías y otras estructuras del gobierno federal para dar cauce a esos señalamientos de probables delitos. [El Universal](#)

Imagen Destacada

